

EL CABALLITO

¿Quién pone orden en el Congreso?

:::: Con la sesión virtual de ayer quedó en claro que en el Congreso local urge que alguien ponga orden, porque el presidente de la Mesa Directiva, el morenista **Héctor Díaz Polanco**, no ha podido hacerlo. En las álgidas discusiones, los diputados no respetan los tiempos para hacer uso de la palabra y por



Héctor Díaz Polanco

más llamados al orden que hace don Héctor, nadie le hace caso. Incluso, ya hay quienes se quejaron porque asegura que ha dado preferencia a sus compañeros de partido. En fin, que los ánimos de esta Segunda Legislatura se comienzan a caldear muy temprano.

El informe se puede dar hasta el 15 de octubre

:::: El tema de la comparecencia de la jefa de Gobierno, **Claudia Sheinbaum Pardo**, por su tercer informe de Gobierno, se sigue calentando en el Poder Legislativo, pues no se logran poner de acuerdo. Sin embargo, la oposición planteó que la Constitución de la Ciudad de México deja en claro que la mandataria local tiene hasta el 15 de octubre para cumplir con el procedimiento, por lo que dicen que pueden esperar hasta esa fecha sin problema alguno, si es que el tema de la pandemia en el Congreso local es el argumento para no asistir.

Las preocupaciones de Enrique Horcasitas

:::: Uno de los que no quitan el dedo del renglón para evitar que sean responsabilizados por el derrumbe de la Línea 12 del Metro, es el exdirector del Proyecto Metro, **Enrique Horcasitas**, cuyo abogado defensor **Gabriel Regino** se presentará hoy ante la Fiscalía General de la República para presentar una denuncia penal en



Enrique Horcasitas

contra de la fiscalía capitalina y de la empresa DNV, por su presunto contubernio en las indagatorias. Tal parece que don Enrique anda muy preocupado porque puedan determinarle alguna responsabilidad, aunque hay quienes dicen que esta acción legal está patrocinada por ICA.

Municipios del EDOMEX que si celebrarán

:::: Tal parece que llegó tarde la recomendación del secretario de Gobierno del Estado de México, **Ernesto Nemer**, de suspender en los 125 municipios el tradicional Grito de Independencia el próximo 15 de septiembre, todo para evitar posibles contagios de Covid-19. Lo que nos informan es



Ernesto Nemer

que por lo menos en los ayuntamientos de Acolman y Teotihuacán organizarán noches mexicanas y habrá bailes populares y grupos musicales para amenizar.

